

# hari ini

## BRIPKA ERRY Mempererat Silaturahmi dan Kesadaran Kamtibmas di Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Jun 20, 2024 - 11:50



*BRIPKA ERRY Mempererat Silaturahmi dan Kesadaran Kamtibmas di Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi*

menjadi momentum penting bagi warga Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, dengan kehadiran Bhabinkamtibmas mereka, BRIPKA Erry. Pukul 10.30 WIB, BRIPKA Erry mengawali kegiatan anjongsana Sambang DDS di Kampung Talaga RT 03/04.

Dalam sambang yang hangat dan penuh keakraban tersebut, BRIPKA Erry tidak hanya sekadar bersilaturahmi dengan Sdra Encep, namun juga memberikan himbauan yang penting terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusivitas di lingkungan ini," ujar BRIPKA Erry.

Salah satu poin utama himbauan yang disampaikan adalah larangan membuang sampah ke sungai atau solokan, terutama di musim penghujan saat ini yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai. "Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama untuk menjaga kelestarian alam," tambahnya.

Selain itu, BRIPKA Erry juga mengingatkan agar masyarakat tetap waspada terhadap kejadian curanmor dengan selalu menggunakan kunci ganda dan memarkir kendaraan di tempat yang aman. "Kami berupaya keras untuk mencegah tindak kejahatan di wilayah ini," tegasnya.

Tak lupa, dalam upaya menjaga keamanan secara keseluruhan, BRIPKA Erry mendorong aktifnya kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) kembali di setiap wilayah. "Kami mengajak warga untuk bersama-sama aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar," paparnya.

Kegiatan ini disambut hangat oleh warga Desa Talaga, yang merasa dihargai dengan kunjungan dan perhatian dari Bhabinkamtibmas. Diharapkan, dengan adanya kerjasama yang baik antara BRIPKA Erry dan masyarakat, Desa Talaga dapat terus menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis untuk semua penduduknya.